
  

 

 

 

 

 

SGH クラブ講座 

アジア開発銀行 中根誠人 氏 
 

令和 2（2020）年７月 29 日（水）に、本校選択教室 4 にてアジア開発銀行にお勤めの中根誠人さ

んの講座が行われました。本校のＳＧＨクラブのメンバー１８名が受講しました。中根さんは普段はア

ジア開発銀行の本部があるフィリピンにお住まいですが、このコロナ禍のため日本にいらっしゃいま

す。現在、佐野にお住まいということで、本校生に対して講座をしていただきました。 

  

 

講座の内容は、(1)アジア銀行はどんなことをしているのか。何をミッション（使命）としているの

か。(2)どのように各国の状況を捉えているのか。(3)中根さんの担当国（モルディブ）ではどんなこと

を実際に行っているのかなどをお話いただきました。また、最後には高校生の参考になるように、どの

ようにすれば国際機関で働けるようになるか、World Bank（世界銀行）でインターンシップをされた

話などを交え、具体的にお話していただきました。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        佐高 ＳＧＨ通信 2020 
スーパー グローバル ハイスクール 

Ｎｏ．14（令和 2 年 8月 25 日発行） 
 
年６月９日発行） 



質疑応答では、生徒からモルディブでのごみ処理施設の支援についての質問が出て、東京から専門家

を送って支援するなど、経済的な支援だけでなく技術支援もしているということでした。 

 

🔶生徒の感想 

 

 

今回の講話では経済の面からアジアを大きく支えているアジア開発銀行の役割とその凄さについて

主に学ばせていただきました。中根さんの実体験に基づいて語られることの多くは、僕らが日常的

に目にするニュースや教科書の中の話であることに終始驚かされた印象でした。加えて、我々が目

指すべき人物像としても掲げている「国際的に活躍できる人材」としての在り方についても語られ

ていましたが、そのどれにも説得力があり、心に響いたお話ばかりでした。今回の講義で得た多く

のことを研究にフルに活用していくとともに、少しずつでも中根先生のような国際人に近づけるよ

うにも努力していきたいと思いました。           １年１組 関根 圭汰 

正直、私は今回の講話で初めてアジア開発銀行について知りました。アジア開発銀行には 152 名

の日本人スタッフがいるということに「そんなに沢山の日本人が働いているんだ！」と驚き、改め

て世界で活躍する方々はすごいなと感じました。各国をまわり、経済発展に貢献することは豊かな

知識と語学力が伴ってのことだと思います。その為には、中根先生のようにアメリカの大学で学ん

だり、インターンシップを行ったりなどの様々な経験がとても大事なのだということを学べました。 

１年２組 飯塚 莉子   

 

中根先生の講話を聞き、アジア銀行は世界の国々をサポートし、国境を超えた環境づくりをすると

ても重要な会社だということが分かりました。また、働くときの英語力や外国との意見交換の大切

さなどを改めて知ることができました。僕はこれからの研究で視野を広げて色々な面から一つの問

題について調べようと思いました。                ２年４組 原 悠馬 

中野さんの講話で特に印象に残ったのは、「専門性を身につけることが重要だ」ということをおっ

しゃっていたことです。将来、社会または世界で活躍するために、今の私は何を自信を持ってアピ

ールできるだろうかと考えた時、断言できるものを見つけることが難しかったです。中野さんの経

験や経歴はすごいものであることは容易にわかることができますが、決してそれをおごることなく

私たちに講義してくださった様子を見て、本当に活躍する国際人とはこういう方のことを指すのだ

と思いました。質問をさせていただきアドバイスもいただいたので、これが私の努力した研究だと

胸を張って言えるようにこれから頑張りたいと思います。     ２年１組 相田 紘夏 

中根先生が勤めていらっしゃるアジア開発銀行というものを、私は今回の講話で初めて知りました。

海外でのインターンシップ、国境を越え日本人が活躍出来る場というお話を聞きすごく興味を持ち

ました。そのためには豊富な知識、経験、英語力が求められると思います。国際人として活躍する

日本人を目指すために、アメリカの大学で学んだりと、まさに私達が目指している人そのものだと

感じました。私達がこれから研究していくうえで大切なことを教えてくださったので、自分に出来

ることを最大限行い研究に取り組んでいきたいと思います。    １年３組 岸 愛梨 

中根先生はまさに、国際人として活躍できる真のリーダーという教育目標の佐高生にとって目標に

すべき方でした。今回の講話を聞いて、アジアの中での日本の立ち位置というものを考えるきっか

けになりました。今まで、世界全体で見る先進国としての日本と捉えていました。常々思っている

ことですが、多角的に見て考えるという基本的な事も改めて学べました。また、中根先生が仰って

いた 3つの必要項目である英語、専門性、経験は社会に出てからはもちろん、今私達が研究をして

いる時にも養わなければならない力だと思いました。今年の研究期間は限りがあるものですが、そ

の中で出来る限りの努力をしようと思います。          ２年 2 組 内田小温 


